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全面改作风 打出效能建设Ā组合拳ā

小

事

不

小
蚌山区科技创新园内，安徽基

融富新材料科技有限公司二期厂
房里，一部新的货梯正运载着显示
器器件ʩ光学功能膜等一批批成品
货物顺畅地上上下下ʪ

Ž加装了这部大容量货梯，我
们的新型材料ʩ产品运输更顺畅安
全了，感谢政府部门出手帮忙，解
决了我们生产环节的大问题ʪž安
徽基融富新材料科技有限公司董
事长肖家煌说，近几年，企业一直
在扩大生产ʩ抢订单，到了去年下
半年，厂房内原有的两部货梯因为
容量有限，已经不能保障生产运输
的顺利进行了，生产线常因为电梯

不给力而受影响ʪ
在对企业的走访中，蚌山区有

关部门了解到企业的困难，立刻开
展实地调研，并在现场谋划解决方
案ʪ随后，蚌山区出面与厂房的出
租方进行协调ʪ最终，厂房出租方
同意在厂房外再加装一部大体量
的货梯供生产企业使用，安装电梯
的各项手续很快完成了ʪ装电梯
这项工程的建设进度一点没耽误，
去年年底，新电梯到位，企业又能
开足马力进行生产了ʪ

Ž我们快爆仓了，能帮我们找
一间仓库吗？ž安徽诺金纳米科技
有限公司总经理赵存忆及企业当
时的困境，仍历历在目ʪ去年，该
企业顺利完成扩建计划，收购了设
备用于纳米银中大尺寸及柔性触
控模组纳米墨水的扩大生产ʪ产

能放大，企业却遇到货物短暂积压
的情况，原先配置的仓库一时不够
用了ʪ眼看着辛辛苦苦产出的产
品没地方安放，企业负责人心急如
焚ʪ在政府部门对企业进行的常
态化走访服务中，企业负责人反映
了眼前的难题ʪ

Ž这个速度我真是没想到，差
不多三天，问题就解决了ʪ政府部
门找到了一处4000平方米的仓储
空间，就在我们隔壁，很方便，给我
们免费使用了三个月，让我们渡过
了难关ʪž赵存说，自己接到政府部
门工作人员的电话时，有点不敢
相信ʪ蚌山区政府在很短的时间
内摸排了整个半导体产业园内的
企业情况，在安徽诺金纳米科技
有限公司的隔壁企业内找到了一
处合适的仓储空间，并且由政府

部门出面，这家企业同意无偿提
供 仓 储 空 间 给Ž邻 居 ž解 燃 眉
之急ʪ

采访中，记者获悉，为全面深
化落实Ž一改两为ž，蚌山区采取了
对园区企业摸排ʩ重点企业走访ʩ
问题闭环解决等硬性举措ʪŽ为企
业办好一件件小事，就是为企业发
展扫清一个个障碍ʪž蚌山区科技
经济信息化局副局长李爱娇告诉
记者，为了给企业当好Ž服务员ž，
蚌山区多部门建立了一整套助企
服务机制，形成了发现问题ʩ协调
解决ʩ落实问效的工作闭环，通过
每月走访，开展排摸调研，对单个
问题逐个击破，共性问题集中会
办，确保每一个问题能够得到及时
解决，实现范围全覆盖ʩ不留盲区ʩ
精准助企ʪ

一部新货梯Ā畅通ā一家企业

蚌报融媒体记者 陈瑶

本报讯（融媒体记者 谢勋
章）为持续优化营商环境，助企纾
困解难，我市生态环境局组织实施
免罚清单制度，坚持处罚与教育相
结合，在维护法律权威的同时，对
符合《生态环境轻微违法违规行为
免罚清单》的行为 ，依规免罚 ʪ
2022年以来，应用免罚案件15起，
金额100.56万元ʪ

去年5月，怀远县生态环境保
护综合行政执法大队执法人员在
执法检查中发现，该县某公司未依
法报批金属表面处理技术中心生

产线建设项目环境影响评价文件，
擅自开工建设ʪ根据相关规定，应
对该公司作出罚款人民币约10万
元行政处罚ʪ怀远县生态环境分
局对该公司下达了《责令改正违
法行为决定书》，责令该公司立
即停止环境违法行为，未办理环
评审批手续前不得继续建设ʪ该
公司在收到决定书后，立即停止
在建的标准化厂房项目ʪ鉴于该
公司的行为危害后果轻微并及时
改正，依据相关规定，决定对该公
司不予行政处罚，并下达《不予行

政处罚决定书》ʪ
据悉，对符合规定情形的环境

违法违规行为，市生态环境局严格
依法依规作出不予处罚决定ʪ坚
持处罚与教育相结合，在实施免
罚清单的同时，注重加强企业环
境保护法治教育，提升企业环境
保护意识ʪ让市场主体在Ž有温
度的执法ž氛围中，获得相应的
容错支持ʩ发展空间及放心ʩ舒
心的营商环境ʪ同时，加大对
《生态环境轻微违法违规行为免
罚清单》实施情况的组织调度和

监督检查力度，确保不走偏ʪ
Ž免罚清单ž的出台并不意味

着行政执法Ž宽松软ž，而是实现执
法由刚性监管向柔性监管ʩ适度监
管转变ʪ对于超标排污ʩ私设暗管
等触及生态环保底线ʩ严重损害生
态环境的违法行为，市生态环境局
始终高悬利剑ʪ2022年，全市适用
环保法及配套办法查处环境违法
案件139件，其中行政处罚案件88
件，累计处罚金额903万元；实施查
封扣押案件43件；行政拘留案件5
件；环境污染犯罪移送3件ʪ

一张免罚清单释放融融暖意

Ž我是来应聘生产技术员的，
在学校学的是机械类专业，和这个
岗位正好符合，薪资也问了，觉得
很满意！ž在龙子湖区汪圩村，村
民王金辉对前来监督检查Ž送岗进
村ž活动的龙子湖区纪委监委工作
人员说ʪ

王金辉大学毕业后，一直奔
波于求职路上 ，没有稳定的工
作让他很是着急 ʪŽ我这次通过
龙子湖区人社局组织的Ż送 岗
进乡村 ż活动 ，在一家材料科技
公司成功就业 ，终于不用再为
找 工 作 而 奔 波 ʪž王 金 辉 激 动
地说ʪ

为保障企业用工需求，促进劳
动者就近就业，龙子湖区纪委监
委充分发挥监督保障执行ʩ促进
完善发展作用，聚焦服务企业用

工Ž春季攻坚ž行动，督促相关职
能部门积极履职尽责，推动各项
惠企惠民政策精准落地ʪŽ在当好

Ż服务员ż的同时，成立了2个监督
检查组，全程参与Ż春季攻坚 ż行
动ʪ前期，督查组联合区人社局
以及各乡街分组分片深入企业了
解需求，及时掌握企业用工情况，
建立服务企业用工清单，做到一
企一策ʪ同时依托社区网格员收
集困难就业人员ʩ失业人员信息，
对照用工需求出台方案，开展专

场招聘，实现Ż送岗到人ż和Ż送人
到岗 ż有机融合ʪž龙子湖区纪委
监委负责人表示，在区纪委监委
监督推动下，区人社部门摸排辖
区企业43户，收集用工岗位需求
532个，共达成就业意向142人，实
际签约74人ʪ

下一步，龙子湖区纪委监委将
着力发现和解决在服务企业ʩ服务
居民就业过程中不积极ʩ不主动ʩ
意识不强ʩ办事效率不高等问题，
强化纪律监督保障ʪ

一次跟进监督让他放心就业

蚌报融媒体记者 何沛
通讯员 陈帅

近日，一则Ā东北大哥怒赞无锡ā
的视频特别火Ǒ

一位东北大哥在无锡开餐饮店，

门店装修得差不多，由于没法接通天
然气管道，面临不能开火的大麻烦Ǒ

这可咋办？东北大哥找到街道办
事处求助Ǒ让他意外的是，工作人员
10分钟时间现场办公解决了问题Ǒ之
后，工作人员上门帮忙安装设备，并减
免了大部分费用Ǒ

东北大哥很是感动，他发布了一

条短视频，为无锡职能部门的服务和
效率点赞Ǒ

Ā这视频是招商引资的活招牌Ǒā
Ā这才是杠杠的营商环境Ǒā视频引发
关注Ǒ

转变作风，其实根子在真情实意Ǒ
事实上，对企业ǐ对市民的感情有多
深，解决问题的办法就有多实Ǒ

有了对企业ǐ对市民的感情，方能
集民智ǐ汇民意ǐ凝民心，才能产生源
源不断的解决问题的热情和方法Ǒ

你和我不妨都从思想上Ā来一个
小小变化ā，像今天这组稿件里提到的
的我市相关部门一样，心甘情愿沉入
基层，让为企为民服务体现在工作实
践当中Ǒ

真情实意，就有办法
ǃ叶又瑞

本报讯（融媒体记者 郝玉琳 通讯员 闻浩）
记者从市房地产交易管理处获悉，根据近日国家统
计局公布的今年1月全国70个大中城市商品住宅销
售价格变动情况，蚌埠新建商品住宅销售价格环比
上涨0.4%，这是自2022年7月以来，我市商品房价格
指数环比首次止跌ʪ蚌埠楼市Ž春意ž初现ʪ

近期，国家针对房地产行业供需两端的支持性政
策越发明朗，相关政策持续优化，支持刚性需求和改善
性需求ʪ另一方面，随着防疫政策的优化调整，居民观
望情绪也在减弱ʪ去年末开始，蚌埠首届线上房展会
的举办更是为市场信心恢复Ž燃起了一把火ž，蚌埠楼
市终于在2023年2月份迎来了市场面的反转ʪ

新年伊始，春节前后，记者就观察到，我市多个
售楼处人流量显著增加，二手房中介经纪人也忙碌
起来ʪ来自市房地产交易管理处最新数据也支持了
这一说法ŸŸ我市1月份新建商品住房销售567套，2
月份截至22日，销售已达1278套，环比增加125.4%，
创造了市区12个月以来的销售新高；二手房1月份销
售775套，2月份截至22日已销售988套，环比增加
27%ʪ

市房地产交易管理处相关负责人分析，有四大
因素推动了我市房地产市场交易复苏，一是一系列
政策优化调整扭转了市场预期，今年以来，中央层面
多次强调支持刚性需求和改善性需求的合理住房消
费，居民购房意愿增加；二是信贷政策的调整一定程
度上降低了购房成本；三是经过春节假期，积压的部
分需求在节后市场迎来了集中释放；四是我市楼市
经过一年多的持续调整，住房需求自发恢复意愿
加强ʪ

业内人士预计，蚌埠市区因去年一年土拍市场
疲软，新建商品房供应已出现不足，在当前商品房供
应下降而需求逐步恢复的背景下，市场供求关系将
得到明显改善，再叠加二手房市场的企稳，蚌埠房地
产市场的复苏具有持续性ʪ
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本报讯（通讯员 代加兰 严夕
升）近日，李楼乡组织班子成员ʩ各村书
记前往市党性（警示）教育基地参观学
习ʪ在讲解员的带领下依次参观了Ž党
性立心 纪法立行žŽ廉韵淮畔 润泽
珠城žŽ前车之鉴 警钟长鸣žŽ踔厉奋
发 永葆清廉ž四个主题展厅ʪ参观后
党员干部纷纷表示，反面教材具有强烈

的冲击力和震撼力，要引为镜鉴ʩ检视
内心ʩ增强敬畏，提升拒腐防变的思想
自觉和行动自觉，要清清白白做人ʩ干
干净净做事ʪ以永远在路上的恒心和
韧劲，力戒形式主义官僚主义，绷紧党
纪国法这根高压线，在深入基层ʩ深入
群众中破解难题ʪ全体党员干部重温
了入党誓词ʪ

Ā沉浸式学习ā让镜鉴常在

2月22日，固镇县司法局联合县
检察院组织普法志愿者，走进谷阳镇
浍河社区，通过多种形式，向居民宣

传 党 的 二 十 大 精 神 和 习 近 平 法 治
思想Ǒ

通讯员 姚爱卿 赵红宇 摄

法治宣传入人心

2月21日，蚌山区公安新村居民前
往中铁四局一公司蚌埠房建区域经理
部，送上两面锦旗，以表达企业为社区
居民修路ǐ补刷健身器材的感谢之情Ǒ

该区域项目党支部落实共建共享发展
理念，发扬志愿服务精神，提升蚌埠市
建筑业Ā红色工地ā创建工作水平Ǒ

通讯员 尹欣 摄

2月22日，蚌山区黄庄街道前进社
区新时代文明实践站联合蚌埠一中师
生在淮河岸边捡拾垃圾，组织公益协会
志愿者到孤寡老人家中理发ǐ打扫卫
生，以实际行动开展学雷锋志愿服务
活动Ǒ

通讯员 倪凯 摄

保护母亲河
他们在行动

本报讯（融媒体记者 谢勋章）讲
好红色故事，赓续红色基因ʪ2月23日下
午，来自皖北五市的5名Ž红耀江淮ž红
色（老兵）宣讲团成员，齐聚我市退役军
人事务局，以Ž学习二十大ʩ奋进新征
程ʩ建功新时代ž为主题，进行精彩宣
讲ʪ这是全省退役军人事务系统深入学
习宣传贯彻党的二十大精神的一次创
新举措，将有力地弘扬正能量，进一步
展示退役军人的良好形象ʪ

来自淮北的韩俊生满怀敬意地介
绍了淮北市近年来收集散落的革命先烈
遗骸安葬烈士陵园的事迹；亳州的许玉亭
从Ž牢记三个务必ž说起，满怀豪情地回顾
了老一辈党和国家领导人激情澎湃的革
命历史；宿州的廖志斌，作为党的二十大
代表，深情回忆了党的二十大召开盛况，
较为系统地的讲解了党的二十大精神；界

首的代建礼讲述了自己在部队献身国防
的心路历程，他将以党的二十大精神为动
力，发挥余热继续奉献社会；蚌埠的王健
宣讲了自己对《党章》的认识和对党的坚
定信仰，他愿发挥宣讲员的作用，更好地
展示退伍老兵的风采ʪ

宣讲结束后，相关专家对活动进行
了点评ʪ大家一致认为，宣讲有深度ʩ有
温度ʩ接地气，凸显了兵味ʩ展现了良好
的军人气质ʪ宣讲团成员表示，这次活
动为他们搭建了相互学习交流的平台，
将珍惜这次难得的机会，虚心交流经
验，共同提高宣讲水平，进一步掀起学
习宣传贯彻党的二十大精神热潮ʪ

24日上午，皖北五市红色（老兵）
宣讲团成员和与会代表将赴安徽虹
亚党建文化馆参观考察 ，进行座谈
交流ʪ

皖北五市红色（老兵）宣讲团

齐聚蚌埠宣传党的二十大精神
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